

.pablo

Als stapelbarer Freischwinger bekannt, steht pablo für den klassischen Besucher- und Konferenzstuhl. Die edlen Formen von Rückenlehne und Sitzfläche gehen eine Symbiose ein.

Durch das umlaufende Stahlgestell werden Sitz- und Rückenlehnen unsichtbar miteinander verbunden. Die schlanke und dynamische Linienführung runden den sympathischen Charakter des Allrounders ab.

Known as stackable Cantilever, pablo is the classic visitor and conference chair. The noble forms of backrest and seat form a symbiosis.

Through the revolving steel frame the seat and backrest are linked invisibly. Its sleek and dynamic lines round off the sympathetic character of this all-rounder.



.pablo Kollektion Collection



.pablo 1001



.pablo 1001/2



.pablo 110



.pablo 100



.pablo 1002



Schlanke Polsterung
Slim upholstery

Stapelbar bis 6 Stühle
Stackable for up to 6 chairs

Umflaufendes Rundrohr
Circular round tube

Gepolsterte Armlehnen
Padded armrests

Anreißbare Wippmechanik
Lockable rocking mechanism

.pablo 1001 Drehbarer Besucherstuhl auf Gleitern mit 3/4 hoher Rückenlehne, Armauflagen Leder | Swivel visitor's chair on glides with 3/4 high backrest, leather armrests
.pablo 1001/2 Drehbarer Besucherstuhl auf Gleitern mit 3/4 hoher Rückenlehne, Armauflagen Leder | Swivel visitor's chair on glides with 3/4 high backrest, leather armrests
.pablo 110 Drehbarer Besucherstuhl auf Gleitern mit 3/4 hoher Rückenlehne, Armauflagen Leder | Swivel visitor's chair on glides with 3/4 high backrest, leather armrests
.pablo 100 Drehbarer Besucherstuhl auf Gleitern mit 3/4 hoher Rückenlehne, Armauflagen Leder | Swivel visitor's chair on glides with 3/4 high backrest, leather armrests
.pablo 1002 Freischwinger, Gestell verchromt, 3/4 hohe Rückenlehne, Armauflagen Leder, stapelbar | Cantilever chair, frame chrome-plated, 3/4 high backrest, leather armrests, stackable
.pablo 1002Z Freischwinger mit hoher Rückenlehne, Gestell verchromt, Armauflagen Leder, stapelbar | Cantilever chair with high backrest, frame chrome-plated, leather armrests, stackable

Ärzteverlag

Köln
Konferenzraum
Conference room

Architektur

Mronz + Schaefer Architekten
Köln

Konferenztisch | Conference table
.intra-System

Bestuhlung | Seating

.pablo 1001, mittlere Rückenlehne,
Gleiter
.pablo 1001, middle backrest,
glides



Leder schwarz
Leather black

Platte Pulverbeschichtung, schwarz
Plate black powder coating



.intra-System



.pablo 1001

Neues Ambiente New atmosphere

Die Hauptverwaltung des Deutschen Ärzteverlages in Köln wurde ganzheitlich saniert und zu einem modernen, zeitgemäßen Bürogebäude gestaltet. Die in zwei

Ebenen gestaffelte neue Glasfassade sorgt für Transparenz bis in die Flure. Der neue Eingang des Gebäudes präsentiert sich als überhöhte Halle mit einladendem Vordach und einer Vorfahrt, die wirkungsvoll den Außen- und Innenraum miteinander verbinden.

Raum für Präsentationsflächen bietet die neu gestaltete Empfangshalle mit offener Galerie und Wartebereich sowie die repräsentativen Büro- und Besprechungsräume.

Mit der neuen Architektur und dem passenden Mobiliar wird die Adresse des Deutschen Ärzteverlages markant aufgewertet.

Nicole Mronz
August Schaefer



Nicole Mronz

The head office of the German Medical Publishing House in Cologne was redeveloped in holistic trend and designed in a modern, contemporary office building. The new glass facade

staggered in 2 levels leads transparency into the corridors. The new entrance to the building presents itself as increased hall with a welcoming porch and a driveway, combining an effective exterior and interior together.

Space for presentation areas is provided by the newly designed lobby with an open gallery and waiting areas as well as representative offices and meeting rooms.

Nicole Mronz
August Schaefer



August Schaefer

